

CDANAD

Medicina no ampliará las 253 plazas previstas para alumnos de primero

24.03.09 - ANDREA G. PARRA GRANADA

El decano dice que la propuesta del Rectorado «nos parece bien»

«Si se incrementa deberíamos debatirlo porque no hay recursos»

La Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR) no aumentará el número de plazas para los alumnos de nuevo acceso. En pleno debate sobre la falta de galenos en España la institución universitaria granadina aprobará en el próximo Consejo de Gobierno cuántos estudiantes empiezan sus estudios en este centro en el mes de octubre. En la facultad de la avenida de Madrid podrán matricularse 253 nuevos alumnos. Es la misma cifra que se ofertó para este curso.

El decano de la Facultad de Medicina de Granada, Indalecio Sánchez-Montesinos, explicó ayer a este periódico que el Rectorado le ha propuesto este número de plazas y «nos parece bien». En el próximo Consejo de Gobierno de la institución universitaria granadina se le deberá dar luz verde a esta propuesta junto al resto de plazas de nuevo acceso de las titulaciones de la UGR.

El año pasado, la facultad llevó a este mismo órgano una propuesta de 237 puestos y al final se aprobaron los 253 que había indicado el Consejo. En esta línea, el decano de Medicina puntualiza que este curso al final se matricularon 260 estudiantes en primero, pero eso es porque puede que haya varios alumnos con la misma nota de corte y al final se les permite matricularse a todos. Así, si cuatro alumnos tienen un 8,54 se matriculan los cuatro. Hay que recordar que los alumnos que entran en la Facultad de Medicina tienen expedientes con notas de corte muy altas. Es, por otra parte, la carrera con una mayor demanda. Desde hace años es la que tiene una nota de corte con mayor puntuación en toda Andalucía.

En el caso de que el Rectorado dijese que se deben matricular un diez por ciento más de alumnos, por poner un ejemplo, el máximo responsable de la Facultad de Medicina anota que tendrían que estudiarlo en junta de centro de nuevo. No obstante, ya apunta algunas dificultades, la principal la falta de recursos. Cuando el ministro de Sanidad dijo hace unas semanas que era necesario aumentar el número de plazas en las facultades de Medicina, en el centro granadino ya se señaló que sin más recursos es complicado. La Facultad granadina, por ejemplo, necesita medios materiales y también más personal. Todo eso para que no se merme la calidad de la formación de los futuros galenos. No quieren que se pierda calidad en la enseñanza.

Sobre la necesidad de que se formen más especialista, Sánchez-Monte sinos sostiene que ese cometido es del Ministerio de Sanidad. El decano del centro de Granada también pone siempre encima de la mesa la necesidad de estudios serios para saber si faltan médicos y cuántos. «Todo el mundo debe estar bien informado».

Sobre el debate de la creación de nuevas facultades -Jaén y Almería, por ejemplo- señala a las cuestiones económicas y políticas. ¿Cómo hay dinero para crear nuevas facultades y no para aumentar plazas con calidad en las que ya hay? Es un debate económico y también político. En este caso, la pelota está en el tejado de la Junta. Si bien, en época de crisis como la actual ya hay fuentes que señalan que es más barato dar más dinero a las facultades ya existentes que construir una nueva.

¿Puede que al final en la UGR se oferten más plazas en la Facultad de Medicina el curso 2009/2010? La respuesta sería afirmativa en el caso de que la Administración autonómica y central dieran otras instrucciones. Se debería debatir. No obstante, en ningún caso será un número llamativo.

1 de 1 24/03/2009 10:50